
REQUERIMENTO Nº. 033/2016, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 07 de Novembro de 2016, 

Autoria:- Vereador ADALBERTO APARECIDO DAVID. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe ATRAVÉS DE 
CERTIDÃO OU DOCUMENTO EQUIVALENTE qual a previsão de 
implantação efetiva do chamado “prontuário eletrônico” nas UBS´s de 
nosso município. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do vosso conhecimento o sistema de 
prontuário eletrônico já foi implantado em diversos municípios que 
comemoram grandes avanços na seara da saúde. Sabemos também que 
há prazo para a implantação do referido sistema, após o que o repasse 
das verbas serão suspensas. O fato é que tanto a população quanto a 
esta classe de Vereadores estão há vários meses sem notícias acerca 
deste tão esperado avanço. Portanto, utilizando de nossa obrigação legal 
(como Vereador deste E. Poder Legislativo) em fiscalizar o E. Poder 
Executivo e, assim, sensível aos munícipes é que rogamos pelo 
esclarecimento que reputamos de suma importância a nossa obreira 
população, desta feita, também em nome do Princípio da Transparência. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 07 de Novembro de 2016. 

 
 
 
 

Vereador ADALBERTO APARECIDO DAVID 


